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Es gibt nur einen einzigen Ort
in Frankfurt, an dem man die
neue Bibel schon mal Probe
lesen kann! Und das auch
noch bei einer Tasse Ka  ee
und ein paar dazu gereichten
Keksen. Tolle Sache.

Ich nutze ab und an die Gele-
genheit, und gehe in diese klei-
ne, schnucklige Buchhandlung,
in der es alles gibt, was einem
den Glauben an Gott leichter
machen kann. Und was es dort
nicht gibt, kann bestellt wer-
den. Wirklich gut. Für Frank-
furt Kenner: Die Buchhandlung
ist in der Nähe vom U-Bahnhof
Eschenheimer Tor. Von dort ist
es keine zehn Minuten Fußweg
Richtung Norden bis zum
Oeder Weg 43. Die Buch-
handlung macht in der Re-
gel um 10 auf und schließt
um 19:00 Uhr, samstags
kann ich bis um 16.00 Uhr
kommen. Also genug Zeit zum
Stöbern, Entdecken und Lesen.
Die Buchhandlung hat schon
lange ein Motto: „Schenken,
erleben, begegnen.“

Natürlich beschenke ich mich
ganz gerne selbst, aber auch für
meine Liebsten  nde ich dort
richtig hilfreiche Lektüre und
all die Dinge, die das Leben
mit Jesus so bereichern können.
Liederbücher, Hilfen für das
Verstehen der Bibel, Kinder-
bibeln, Spiele, Musik, Videos

und Biographien. O, ich liebe
Biographien! Ich bin immer auf
der Suche nach Vorbildern und
erfreue mich an ihren Stärken,
an ihrem Werdegang und ihren

Leitsätzen. Da ist die Buch-
handlung für mich ein wichti-
ger Impulsgeber, um auch mal
neue Persönlichkeiten kennen

Ein Besuch in der Alpha-Buchhandlung

zu lernen, die ich bisher noch
nicht in meiner Sammlung hat-
te. Ab und an nehme ich gerne
den fachlichen Rat von Frau
Claudia Reuter in Anspruch,
sie ist die Che  n im Laden und
kann mir doch immer mal wie-
der sehr hilfreiche Tipps mit
auf den Weg geben.

Ich genieße diese Zeit in der
Buchhandlung. Sie ist einma-
lig. Alpha ist weit und breit die
einzige christliche Buchhand-
lung. In Frankfurt Main und
Umgebung gibt es keine Zwei-
te. Also: Das ist doch eine
echte Chance und Freude.
So viel Lebensfreude und
Kreativität, soviel Impul-
se, Ratgeber, soviel Mu-
sik und Muntermacher für

den Alltag mit Jesus. Es gibt so-
gar einen Raum für Gebet und
Stille.

Am Besten Sie kommen mal
vorbei und schauen sich das
Ganze an, wie wär‘s?
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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